

Jahresabschluss der E Jugend

14.12.2015 10:05 von SC Holzhausen



Grundlage für ein erfolgreiches Training - ein gutes Frühstück

Am Samstag 12.12.2015 traf man sich zum Abschluss des Jahres (quasi Beginn Winterpause) zu einem kleinen Frühstück in der Kabine.

Während die Jungs nochmals ein paar taktische Basics vermittelt bekamen, stärkten sie sich mit frischen Brezeln vom „Bäcker-Zipfel“ sowie frischem Obst, bevor man sich dann nochmals zum letzten Training dieses Jahres auf den Kunstrasenplatz begab.

Diese Trainingseinheit endete pünktlich um 12.00 Uhr, da unsere Clubheimwirtin Sigrid mit leckerer Schnitzel und Pommes auf die Jungs wartete. Im Anschluss an das gemeinsame Mittagessen bekamen die SCH-kicker dann noch ein kleines Präsent in Form einer Trinkflasche sowie einem langärmeligen Funktionsshirt (personalisiert), passend zu den kurzärmeligen blauen Trikots.

Um 15.00 Uhr trat man dann noch zum letzten Spiel des Jahres 2015 gegen die E-1 des Nachbarn aus Hochdorf an. Von den insgesamt 4 Spielen (verabredet waren 4 Spiele je 20 Minuten) musste man drei an den Gast „abgeben“. Die zum Teil recht zerfahrene und unkonzentrierte Spielweise begründete sich sehr wahrscheinlich auf dem doch recht intensiven Vormittagstraining und sollte somit die bisherige tolle Saisonleistung in keinsten Weise schmälern.

Nun geht es erst einmal in die Winterpause und vermutlich wird nach den Weihnachtsferien, natürlich schwer abhängig von der Witterung, das Training wieder aufgenommen.

•



•



•



•



•



•

